

# BROADCAST

## Tingkatkan Deteksi Dini, Rutan Kudus Ikuti Evaluasi Pelaksanaan Keamanan dan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Secara Virtual

David Fernanda Putra - [KUDUS.BROADCAST.CO.ID](http://KUDUS.BROADCAST.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 18:14



Kudus - Jum'at (28/04), Kegiatan zoom meeting Evaluasi dan Silaturahmi dengan Kepala Divisi Pemasyarakatan dan Kepala UPT Se-Nusantara terkait

Pelaksanaan Pemantauan Keamanan dan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 diikuti oleh Jajaran Rutan Kelas IIB Kudus yang berpusat di Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Plt. Direktur Keamanan dan Ketertiban Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Erwedi Supriyatno menyampaikan bahwa berdasarkan laporan yang diterima oleh Dirkamtib pada tanggal 22-25 April 2023 seluruh kegiatan berlangsung aman dan tertib atau tidak ada gangguan keamanan dan ketertiban.

Pelaksanaan kunjungan pada Hari Raya Idul Fitri Tahun 2023 ini terjadi peningkatan jumlah pengunjung di Lapas, Rutan dan LPKA dimana berdasarkan update laporan terkini terdapat [439.373](#) orang pengunjung dan [122.850](#) warga binaan yang dikunjungi sedangkan jumlah petugas Pemasyarakatan yang bertugas sebanyak [25.498](#) petugas ditambah bantuan dari TNI/POLRI sebanyak 2.032 orang personil.

"Kami sangat mengapresiasi seluruh Petugas Pemasyarakatan yang tetap semangat bertugas memberikan pelayanan kepada warga binaan maupun keluarga warga binaan selama masa Hari Raya Idul Fitri 1444 H, dimana tahun ini merupakan tahun perdana layanan kunjungan tatap muka pada hari Raya Idul Fitri dibuka sejak pandemi Covid-19 melanda," pungkas Erwedi.

Selepas kegiatan berlangsung Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Solichin menginstruksikan kepada seluruh jajaran untuk menindaklanjuti hasil evaluasi yang telah dilakukan oleh Direktorat Keamanan dan Ketertiban sebagai bahan masukan untuk terus meningkatkan pelayanan kedepannya.

"Sebagai pegawai pemasyarakatan kita harus menunjukkan dedikasi kita yang tinggi dalam melakukan pelayanan. Saya himbau kepada seluruh jajaran Rutan Kudus untuk segera menindaklanjuti hasil evaluasi yang telah disampaikan oleh Direktorat Keamanan dan Ketertiban ini," ujar Solichin.